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Zitat von Hannes H.

Es gibt ja Öffis auch noch...

Absolut! Ich nutze die auch viel, vor allem innerhalb Berlins und ich mache auch viel per ICE im
Fernverkehr. Allerdings kann ich dann nur eine Minimalausrüstung mitnehmen. Meistens
benötige ich mehr Zeug, als ich mit einem Mal tragen kann. Und dann geht es nur per Auto.

Ich denke mal auch, dass ich abwarten werde. Im nächsten Jahr müssten ja dann auch die
ersten Jahreswagen Octavia G-Tec und A4 g-tron auf den Markt kommen, bisher habe ich
immer Jahreswagen gekauft. Unmittelbaren Grund zur Panik gibt es ja noch nicht.

Matthias
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